



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CADÁVERES DE SHITAS. Sur de Líbano, abril 19 (Reuters). Varios soldados israelíes observan desde sus jeeps, los cadáveres de guerrilleros musulmanes

shitas que murieron combatiendo en una zona israelí de seguridad. Voceros militares manifestaron que los guerrilleros muertos fueron más de 20.

Resumen Internacional

MARTES 14

BAJARA COSECHA DE CAFE EN BRASIL

Bogotá, abril 14 (DPA). La cosecha cafetera del Brasil, el primer productor mundial, para 1987, luego de la recuperación de las zonas productoras de la fuerte sequía que las afectó hace dos años, sólo sería de 24 millones de sacos (de 60 kilos cada uno) y no de 30 millones en que había sido estimada inicialmente por el Instituto Brasileño del Café, se indicó hoy en Bogotá.

MUCHAS BAJAS EN AFGANISTAN

Peshawar, Pakistán, abril 14 (AP). Las tropas soviéticas y del Gobierno afgano emprendieron la semana pasada una ofensiva sobre los baluartes guerrilleros musulmanes del Este de Afganistán y ambas partes tuvieron muchas bajas, informaron hoy fuentes guerrilleras.

CONSEJO DE SEGURIDAD CONDENA A SUDAFRICA

Nueva York, abril 14 (DPA). El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas exigió hoy el levantamiento de una disposición prohibiendo las manifestaciones de protesta y peticionarios en favor de personas detenidas en Sudáfrica, implantado por el Gobierno sudafricano el pasado 10 de abril.

TEXACO EXPLICA BANCARROTA

Bogotá, abril 14 (DPA). La multinacional norteamericana Texas Petroleum Company, filial de TEXACO INC. En Colombia, aseguró que no existe motivo de alarma alrededor de los proyectos que adelanta en el país. La TEXACO se declaró en bancarrota, pero no es insolvente y no será cerrada, ya que la declaratoria es un recurso legal de protección federal frente a un pleito multimillonario con la empresa Penzoll.

MIERCOLES 15

ACUERDO ESPACIAL DE E. U. Y URSS

Moscú, abril 15 (UPI). Estados Unidos y la Unión Soviética firmaron hoy un Tratado de Cooperación para la investigación científica del espacio, que dará acceso a los científicos estadounidenses a la misión soviética no tripulada a Marte el año próximo.

SE ESTRELLA AVION SANDINISTA

Managua, abril 15 (UPI). Un soldado murió y otros nueve resultaron heridos al estrellarse un avión de transporte de la Fuerza Aérea Sandinista momentos después de despegar hoy, informó el Ministerio de Defensa. A través de un breve comunicado, el Ministerio dijo que el accidente se debió "a fallas mecánicas".

PAPA IRA A LAS NACIONES UNIDAS

Naciones Unidas, abril 15 (AP). El Papa Juan Pablo II espera presentarse ante las Naciones Unidas en septiembre durante la visita de diez días que hará a Estados Unidos, dijo hoy un vocero de la Misión Observadora del Vaticano.

30 AÑOS DE MUERTO PEDRO INFANTE

México, abril 15 (AP). Los todavía numerosos admira-

—Pasa a la página 32—

E.U. espera ayuda entre democracias

Washington, abril 19 (UPI). Las democracias de América Latina, por momentos únicamente apoyadas por Estados Unidos, han comenzado a respaldarse mutuamente para confrontar riesgos como los tradicionales golpes de estado, estiman observadores en esta capital.

"La ola democrática latinoamericana consolidada en estos últimos años es diferente a la que se vio antes" dijo a United Press International el Vicesecretario para Asuntos Interamericanos del Departamento de Estado, Robert Gelbard.

"El que esos países hayan adoptado la

democracia con dos o tres años de diferencia es un acontecimiento importante", señaló.

Otros observadores anotan que esa corriente de apoyo mutuo se puso de manifiesto durante las recientes crisis en Perú y Ecuador, pero en forma más evidente con la rebelión militar en Argentina contra el gobierno de Raúl Alfonsín.

Perú, Uruguay, Brasil, Bolivia y Ecuador, que retornaron a la democracia a partir de 1979, se reunieron a las tradicionales democracias de Venezuela y Co-

—Pasa a la página 32—

Fuerte sismo en Yugoslavia

Belgrado, abril 19 (DPA). Los alrededores de la ciudad yugoslava de Kraljevo (unos 150 kilómetros al sur de Belgrado) fue sacudida esta mañana por un violento temblor de tierra. Según informa el Insti-

—Pasa a la página 13—

Shultz informa OTAN sobre propuesta rusa

Bruselas, abril 19 (AP). El Secretario de Estado norteamericano George P. Shultz informó hoy aquí a los aliados de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) sobre la reciente propuesta de Moscú para eliminar centenares de proyectiles nucleares soviéticos, pero destacó que no habrá una "respuesta inmediata" de parte de Occidente.

Shultz dijo en rueda de prensa luego de reunirse con altas autoridades de las naciones de la OTAN que "hemos examinado alternativas a la propuesta soviética... en breve adoptaremos una decisión sobre

—Pasa a la página 15—

Rebeldes afganos matan a 2 guardias soviéticos

Moscú, abril 19 (AP). Rebeldes afganos mataron a dos guardias soviéticos en un ataque a un puesto fronterizo, dijo hoy la agencia oficial de noticias soviéticas TASS.

La agencia soviética dijo que el incidente había ocurrido la noche del 8 al 9 de abril en el puesto de Pyandzh, en la república sovié-

ca de Tadjikistan. TASS dijo que los atacantes fueron repelidos y sufrieron grandes pérdidas, pero no dio detalles.

Agregó que la Unión Soviética haría todo lo necesario para resguardar sus fronteras y que quienes continúen "con interferen-

—Pasa a la página 13—

Poco se ha logrado con privatización

Washington, abril 19 (AP). El Fondo Monetario Internacional (FMI) con vino hoy en que es poco lo logrado por los programas de privatización de empresas que la propia entidad propugna dentro de los planes de reformas estructurales adoptadas por algunos países de América Latina y que quizás sea necesario poner más énfasis en

el asunto para tratar de superar los obstáculos.

"Se ha mencionado la privatización como un elemento de los reajustes económicos en muchos países, y ello ha sido parte de diversos acuerdos con el FMI y el Banco Mundial", dice un informe al respecto. "Sin embargo, es poco

—Pasa a la página 32—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TREN INCENDIADO. Soweto, Sudáfrica, abril 19 (Reuters). Este tren de pasajeros se incendió hoy, después que explotó en su interior una bomba, colocada supuestamente por huelguistas ferroviarios. Unos 30 vagones de ferrocarril han sido destruidos durante esta semana, en lo que la policía ha dicho que son represalias de unos 15 mil huelguistas.

Más rumores de golpe militar en Filipinas

Manila, Abril 19 (UPI). Un corte del suministro de energía eléctrica que sumió en la oscuridad a esta capital y una extensa área del norte de las Filipinas por varias horas esta noche, acentuó los rumores de un golpe, un día después que un grupo de soldados se amotinó en un cuartel del ejército.

El gobierno exhortó a la población a mantener la calma y dijo que el apagón se debía a un accidente.

Oficiales militares dije-

30 heridos en incendio hotel

Alicante, España, abril 19 (AP). Un incendio en los dos últimos pisos de un hotel de cinco causó 30 heridos, informó el jefe de bomberos de esta ciudad del este de España.

Agregó que unas 50 personas fueron evacuadas por helicópteros o a través de escaleras de incendio desde la terraza del hotel Ribereno Melia, construido hace 19 años. Un vocero de la policía municipal dijo que unas 30 personas fueron atendidas en los hospi-

—Pasa a la página 27—

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



APOYO A ALFONSIN. Buenos Aires, abril 19 (Reuters). Esta es una parte de las aproximadamente 220 mil personas pertenecientes a todos los sectores políticos, que se congregaron hoy, frente a la

Casa de Gobierno, para expresar su apoyo al gobierno democrático del presidente Raúl Alfonsín, quien enfrenta una rebelión por parte de un grupo de oficiales militares.